



# 泣きむし

金子みすゞ

「泣きむし、毛蟲  
つまんで捨てる。」

どつかで誰かいふやうな。

そつとあたりをみまはせば、

青い櫻の葉のかげに、

毛蟲がひとつ居たばかり。

廻旋塔のかけをさす、  
運動場のひろいこと。

遠い校舎のオルガンの  
音もしづかにひびき出す。

いまさらうちへははいれない  
さくらの葉つばをむしつてる。



「金子みすゞ全集」(JULA出版局)

## 表紙の説明

第25回全国棚田(千枚田)サミット

## 棚田の魅力を見

10月13日(日)、14日(月)の2日間、第25回全国棚田(千枚田)サミットが開催され、全国から約800人が参加しました。オープニングは油谷こどもミュージカルの団員による棚田をテーマとしたオリジナルミュージカル。開会式典の後には基調講演や分科会、翌日には、現地見学会などを通じて、棚田をどのように保全し、活用していくかが話し合われました。

※8ページに関連記事を掲載



▲棚田をテーマにしたオリジナルミュージカルを披露

## 長門市のDATA

(令和元年10月1日)

人	33,649人	( -53)
男	15,647人	( -28)
女	18,002人	( -25)
世帯数	15,923世帯	( -21)

( )内は先月比

(9月分)	出生	10人	死亡	59人
	転入	48人	転出	52人

## 編集後記

ラグビーワールドカップ日本大会のために、市内でキャンプを実施したカナダ代表チーム。試合には残念ながら敗れ、予選で大会を終えることになりましたが、市内交流の写真が多くのメディアに取り上げられました。

▼俵山の浴衣姿の写真や仙崎小学校の運動会での綱引き、稲刈りなど交流の様子からチームの人柄の良さが感じられ、台風19号で被災した釜石市ではボランティア活動もしたとのこと。▼そんなチームの長門市内の交流の様子をユーチューブに公開していますので、興味のある人はぜひご覧ください。

